



ことだのこ

学校だより第12号
旭市立琴田小学校
令和6年1月10日

新年、おめでとうございます

校長 加藤 嘉明

明けましておめでとうございます。本年も、よろしくお願いいたします。

さて、後期後半がスタートし、令和5年度も残すところ約2ヶ月半です。6年生は中学校への進学に向けて、また1～5年生はそれぞれ次の学年への進級に向けての目標をもって、学校生活を送ってほしいと思います。

その一環として、昨日の全校集会では、これまで伝えてきた「健康第一」「挨拶にっこり」「響け歌声」の他に、もう一つ『時計を見る』を付け加えました。これは、「時計を見ることで時間を意識し、自分で考えて行動する力を高めてほしい」という思いからです。1月10日(水)からは、チャイムの鳴る時刻を一部変更しました。これまでは、朝の開始や授業の終わり、次の授業が始まる3分前など、様々な区切りでチャイムを鳴らしていました。

しかし、これからは、「活動のスタート時に鳴らす」ことを基本としました。チャイムが鳴ったときには、①授業道具の準備が終わっていること、②教室の自席に着席していること、③着替えや授業場所の移動が必要な場合は、それも含めて行動できること、等を求めていきます。子ども達がすぐにできるかどうかは未知数ですが…しばらく見守っていきます。チャイムと同時に、元気よく「お願いします！」の挨拶で授業が始まり、45分を集中する。そんな子ども達の姿を期待しています。

令和5年 今年の漢字は・・・？

昨年12月12日(火)に「今年の漢字2023」が発表され、1位は『税』が選ばれました。これは、11/1～12/6までに応募のあった14万7878票の中で最も多い5976票を集めた結果です。ちなみに2位は『暑』、3位は『戦』、4位は『虎』でした。

子ども達にも、漢字の大切さを少しでも感じてほしいとの願いから、年末に『今年の漢字は…何？』と題して、漢字一文字とそれを選んだ理由を書いてもらいました。既に学習した漢字、まだ習っていない漢字、自分の名前の一文字などから、それぞれが思いを込めて選び、書いてくれました。 ※【選んだ漢字】その理由

<1年生>

森 百 水 休 車 一 六 百 一 男 二 年 小 金 百 木 水 百

【百】テストで100点を取れて嬉しかったから 【休】毎日の休み時間が楽しいから

<2年生>

食 晴 競 友 愛 魚 音 元 絵 校 暖 元 氣 食 志 楽 奏 読 元 走 楽 元 池

【元】いつも元気。毎日元気に登校できたし、毎日元気に遊んでいるから 【食】給食がおいしいから

<3年生>

剣 虫 泳 楽 走 三 幸 勉 陸 走 遊 遊 楽 三 陸 遊 楽 琴

【遊】たくさん遊んで楽しかったから。いっぱい友達と遊んだから 【陸】陸上を頑張ったから

<4年生>

楽 勉 喜 寒 歌 家 金 仲 楽 敗 幸 漢 親 友 楽 陸

【楽】勉強が難しくなったけど、みんなや先生と楽しく学べたから。みんなと一緒にいる時間が楽しいから

【仲】いろいろな人と仲よくなれたから

<5年生>

歩 描 漢 笑 旭 蛸 笑 夢 夢 楽 友 楽 挑 本 楽 楽 明 健 遊 走 弟 年 挑 変 楽

【楽】楽しいことだらけだから(宿泊学習や芸術鑑賞会など) 【笑】楽しい時間が多く、笑顔で過ごせたから

<6年生>

挑 健 成 現 毎 時 健 生 安 球 努 次 海 勉 思 力 温 家 楽 最 努 楽 明 算

【努】勉強や習い事等、色々なことに一生懸命な年だったから。自分から進んで努力していきたいと思ったから

【健】健康に暮らしたいから。健康に過ごせたとと思うから



＜家庭教育学級 最終回・閉級式＞

12月20日(水)の最終回(校内第3回目)では、保護者と子どもが協力しながらバスボム作りを行いました。講師の先生から手順を教えていただき、原料を混ぜたり、こねたりして、バスボムを作りました。活動終了後は、子ども達と記念写真撮影と閉級式を行い、今年度の家庭教育学級を無事終了しました。

学級長の名雪さん、役員の宮内さん、戸村さん、1年間、大変お疲れ様でした。



《1～3月の主な行事》

- 1/12(金) なわとび教室
- 1/17(水) 音楽体験学習
- 1/24(水) 3年校外学習(大原幽学・防災資料館)
- 1/26(金) 6年「フラワーアレンジメント教室」
- 1/30(火) 6年校外学習(歴史民俗博物館)
- 1/31(水) クラブ発表会【PM】
- 2/ 1(木) 5年校外学習(鹿島方面)
- 2/ 7(水) 学校公開【AM】
- 2/ 8(木) 4年校外学習(佐原方面)
- 2/16(金) 6年学力検査【②国③算】
- 2/22(木) 1～5年学力検査【②国③算】
- 3/ 1(金) 6年生を送る会
- 3/15(金) 6年修了式
- 3/16(土) 卒業証書授与式
- 3/22(金) 令和5年度修了式(1～5年)
- 3/25(月) 卒業式振替休業

お知らせ

- ★年度当初は3/18(月)を卒業式の振替休業日に設定していましたが、3/25(月)に変更します。
 - ★給食最終日は、3/22(金)です。
 - ★春休みは、3/23(土)～4/7(日)の予定です。
 - ★今年度も、離任式は行いません。
- 以上、よろしくお願いします。

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第11号をご覧くださいの感想等をお伝えします。

- マラソン大会、お疲れ様でした。子ども達の一生懸命走る姿、感動しました！！
- 初めてのマラソン大会、頑張っている姿に感動しました。
- マラソン大会、お疲れ様でした。5・6年生がいろいろお手伝いしてくれていて、有難かったです。
- マラソン大会に行けなかったのが、(学校だよりで)子ども達の姿が見れて感動しました。
- 嫌なこと、苦手なことにも挑戦し、最後までやりきる姿は感動ものです。毎年、どの子を見ても、頑張る姿は100点満点だと思います。お便りを見て、また感動しました。
- 校外学習での消防署・警察署の見学、「あらしの夜に」の鑑賞などを通して、社会の仕組みを実際に知る事や劇から人の思い(動物含め)の機微を学べて良かったと思います。また、マラソン大会は、全員(ケガ等で不参加は残念ですが)が親の見守る中、それぞれが一生懸命に走り抜き、素晴らしい大会となりました。子どもの姿に嬉しくなりました。
- マラソン大会では、毎年自分なりの目標を作り、取り組むいい機会をいただいています。マラソン大会や草取り等、行事度に6年生が積極的にお手伝いをしてきて、とてもいい手本になってきていると思います。
- 寒い中、子ども達は本当によく頑張ったマラソン大会でした。全学年共に走るスピードが速く、驚きました。どの子も一生懸命な姿が素敵でした。
- マラソン大会、寒い中、ありがとうございました。今年からコースが変わり、今までと違いあつという間に終わってしまい、まだ保護者的には慣れませんが、子どもは「距離が短くなって嬉しい！」と大喜びでした。距離・コース関係なく、どの学年もみんなが一生懸命に頑張っている姿が素晴らしかったです。色々と考えてくださり、ありがとうございました。
- 先日のマラソン大会、少し寒かったです。どの学年の子ども達も一生懸命頑張って走っていて、とても素晴らしいなと思いました。今までとコースが変わって校内での走りでしたので、最初から最後まで走っている姿を見ることができました。今年も残りわずかですが、元気に楽しく過ごせるように見守っていきたくと思います。来年もよろしくお願いします。

★ご感想、ご意見、ありがとうございました。★